

Cervantes, Zacarías, “Bloquean egresados de Ayotzinapa la puerta principal del Palacio; piden audiencia con Cavaría”, *El Sur de Acapulco*, 23 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=27211

Egresados de la Normal Rural de Ayotzinapa bloquearon ayer el acceso principal del Palacio de Gobierno, como parte de sus acciones para exigir plazas de maestros para todos los integrantes de la generación.

Durante su protesta colocaron pancartas en las rejas del Palacio de Gobierno en las que exigen al secretario de Gobierno la autorización de sus plazas y la destitución del secretario de Educación, José Luis González de la Vega, a quien responsabilizan de los múltiples conflictos que se viven en el sector.

Los egresados de la generación Lucio Cabañas Barrientos, sin embargo no fueron atendidos por ningún funcionario y por el contrario, como ya es costumbre, cuando llega algún grupo de ciudadanos a manifestar alguna demanda, el personal de seguridad del inmueble cerró las puertas y no permitió la entrada a una comisión de los aspirantes a maestros.

Los egresados llegaron a las 11 de la mañana y a las 2 de la tarde aún continuaban afuera del Palacio de Gobierno en espera de una audiencia con el secretario de Gobierno, Armando Chavarría Barrera, a quien pedirían su intervención para la solución de sus demandas.

Los integrantes de la generación Lucio Cabañas Barrientos cumplieron ya tres meses con su movimiento en demanda de las plazas para los 105 egresados, de las cuales les han asignado sólo 20.